

Nuevas delegadas y delegados de CCOO

Industria en la comarca berciana reciben formación sindical.

Una jornada más en el itinerario formativo que nuestro sindicato desarrolla a lo largo y ancho de nuestra geografía castellano y leonesa.

La sede ponferradina de **CCOO** ha acogido la jornada dirigida a las personas que de forma reciente han salido elegidas por primera vez en sus respectivos centros de trabajo, de los sectores agroindustriales de la comarca berciana.

El encuentro ha tenido lugar este miércoles 4 de octubre en horario de mañana. La formación sindical básica y de inicio, ha sido impartida con recursos propios y por cuenta de las **CCOO industria CyL**. Los contenidos han versado acerca de la historia de nuestro sindicato, derechos y garantías básicos de la RLPT y todo lo relativo a organizar más personas trabajadoras a través de la afiliación en nuestro sindicato.



Se han proporcionado herramientas para desenvolver el trabajo sindical cotidiano que pueda solventar las inquietudes de las respectivas plantillas. Se suma en el paquete formativo, toda una batería de procedimientos laborales de actuación, que han de servir para dar respuesta segura y firme al no cumplimiento por parte de las empresas de sus obligaciones legales.

La jornada, ha contado con una participación muy activa de los asistentes. Han podido despejar toda su serie de dudas e inconvenientes que tienen en el día a día en sus centros de trabajo.

Esta actividad, ha permitido la interacción entre las compañeras y compañeros llegadas/os de la comarca berciana, posibilitando además la puesta en común e intercambio de prácticas positivas para la acción sindical cotidiana que ha fortalecido el conocimiento para su posterior desarrollo.

El alumnado, ha puesto en relieve la necesidad de seguir profundizando en estas jornadas de formación que posibilitan el aumento de los conocimientos y a buen seguro tendrá su efecto de mejora para el resto de compañeras y compañeros.

